



# のびしろクラブだより

NO.9

発行日

令和1年7月1日

発行者

ちがさき開智舎

のびしろクラブ

代表 井上忠義

〒253-0082 住所：茅ヶ崎市香川 1-31-18 Mail: [chigasaki.kaichisha@gmail.com](mailto:chigasaki.kaichisha@gmail.com) 発行 1000 部

## 学習支援部門の増強なる!

新しく2名の先生にご参加頂きました。

すずき先生は5月、みつぼり先生は6月から「のびしろっ子」の学習支援を開始されました。両先生のご参加により学習支援態勢が一段と強化されたことは喜ばしいことです。

この4月に一学年進級し三ヶ月が経ちました。新しいことを学ぶ喜びに、のびしろっ子の気持ちがわくわくしている様子が想像できます。

どんどんチャレンジしてください。

例えば、新しい漢字の読み書きを覚えることは、文章を正しく理解する基本です。漢字の書き順やテン、ハネ、トメ等を、しっかり覚えておかないと後で困りますよ。三つ、五つとため込んで、後でまとめて覚えようなんて考えはダメです。勉強に手抜きは通用しませんよ。それからもう一つ。各教科の文章問題も少しずつ難しくなります。登場人物やものの数が増えたり、相互関係が複雑になったりします。

チョコッと分からないことが出てくるかもしれません。

これまでもお話ししてきたことですが、のびしろ学習をしていて分からないことが出てきたらその場で質問しましょう。

学校教科書の「振り返り学習」を先生と一緒にやれば正しい答えは必ず見つかります。のびしろっ子の学習3原則は、「ゆっくり」「しっかり」「ちゃっかり」ですから。

合言葉は「だいじょうぶ」。

ちがさき開智舎

代表 井上忠義



のびしろクラブは、さくらの里親さんです。

3. 1 1 東日本大震災慰霊桜が天空に大きく  
枝を伸ばしています。

## 【行事予定】

### ① 第21回香川ふれあいまつり出店

[のびしろお魚釣り]は、お腹の景品が更に充実！ポンポンに膨らんでいます。

昨年のふれあいまつりでは、開始早々なくなってしまいご迷惑をおかけしました。

今年は200匹をご用意しました。心置きなくお楽しみください。

[吸い付きボール投げ]は得点制です。高い得点をとると景品も豪華。

みんな遊びに来てね。

### ② 8月は夏休み特別勉強会開催予定。楽しいイベントがあるかもね。

## 【編集後記】

今年は夏の日差しが早かったせいか、夏黒顔の子どもたちが多いように思います。

皆様のお子様はいかがでしょう。

のびしろ庭園に移植された3.11東日本大震災慰霊桜に沢山の花が咲きました。

昨年と比べ30センチほど背丈が伸び、天空に枝を放しています。その姿を見てい

ると、力強い被災地の復興とのびしろっ子のすくすく育つ姿がダブります。

ちがさき開智舎は、さくらの里親さんであります。草取り、施肥、害虫駆除等を、の

びしろっ子とスタッフ全員でやり大切に育てています。(一面の写真参照)

過日、ご遺族のお父さんがお見えになり、成長した桜をカメラに収めて行かれました。受難のお嬢さんのお腹の子も生きていれば今年は3歳。私は涙目のお父さんにかかる言葉もありませんでした。

## 読者文芸欄

### 自由詩

#### 白い雲

大きなキャンパス 青い空  
何でも描けちゃう 楽しいな  
飛行機、自動車、オートバイ  
大きなお船は 三本マスト  
広いお空に 白い雲

大きなキャンパス 青い空  
何でも描けちゃう 楽しいな  
大きなトドさん 鼻提灯  
パンダの赤ちゃん かわいいな  
広いお空に 白い雲

大きなキャンパス 青い空  
お日様にここにこ 笑ってる  
あなたの夢は どんな夢  
あなたの夢は どんな夢

#### チョコツと

のびしろっ子が やって来た  
スケボー乗って やって来た  
こづかいさんは お庭の手入れ  
チョコツと熊手で お手伝い

のびしろっ子が やって来た  
ショートパンツで やって来た  
大きな杉の木 角刈りだ  
チョコツと熊手で お手伝い

のびしろっ子が やって来た  
日焼けの顔で やって来た  
大きなうめの実 沢山なった  
チョコツと熊手で お手伝い

# トピックス

**【読み聞かせ】授業を開始！**

和令1年度から【読み聞かせ】の授業を開始します。

これは、文章を読みとる力をのびしろっ子に付けるためです。

現在、小学生から大学生まで【読解力】の不足が社会問題化しています。

のびしろっ子たちも例外ではありません。

文章を読み解く力が不足していると正しい答えができません。

のびしろクラブでは、改善策の一つとして、読み聞かせを始めます。

文章の意味を正しく理解することは、すべての教科に共通する重要事項です。

のびしろクラブでは時間をやりくりして、読解力の強化に取り組むことにしました。

正しく**【自分の頭で考える】**ことを、のびしろっ子たちが実践するのです。

使用するテキストは、新たに選択した教材を使用しわかりやすい授業をします。

わかりやすいとは、一人ひとりの地頭に合った学習支援をするということです。

学校の宿題で読書感想文を書いたときなど、持参すれば指導もします。

これらのことを通じて読書に興味を持つよう導きたいと考えています。

さあ、のびしろっ子の皆さん、【ゆっくり】【しっかり】【ちゃっかり】取り組みましょう。

